

Gemeinsame Erklärung der in der Bezirksvertretung Oberbarmen vertretenen Parteien

zur Vorlage Regionalbüro und Kulturausschuss

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

In den vergangenen Monaten ist Bewegung in die Kulturplanung und Weiterentwicklung in unserer Stadt gekommen.

Glaubte man in den letzten Jahren eher, dass Kultur nicht mehr finanzierbar sei, so ist es doch gelungen, durch die verschiedensten Umschichtungen, private Sponsoren und nicht zuletzt durch die Regionale 2006 hier einiges zu bewegen.

Ein Regionale-Projekt ist die sogenannte Kulturachse Barmen, und hier setzt unsere Anregung an:

Die Bezirksvertretung Oberbarmen wünscht die Erweiterung dieser Achse über die Werther Brücke hinaus bis zur Wichlinghauser Straße, denn auch in diesem Bereich gibt es eine Reihe erhaltens- und förderungswürdige Einrichtungen, allen voran die Immanuelkirche.

Der 135 Jahre alte Sakralbau ist eine Kulturstätte ersten Ranges, die durch ihre hervorragende Akustik hauptsächlich für Musikveranstaltungen genutzt wird. So finden hier häufig Tonaufzeichnungen für den WDR statt.

Die Kirche ist seit Jahren in ihrer Außenhaut sanierungsbedürftig.

Im letzten Vierteljahr ist es gelungen, a) eine preisgünstigere Sanierungstechnik zu finden und b) die Zusage für erhebliche Landes- und Denkmalschutzmittel zu erhalten.

Durch die Verlängerung der Kulturachse und die Einbeziehung der Immanuelkirche wären hier evtl. auch Fördermittel aus der Regionale zu bekommen.

CDU-Fraktion


.....
Achim Kiekuth

SPD-Fraktion


.....
Dr. Gerhard Reinholz

FDP


.....
Heinz Jonas

Bündnis 90/
Die Grünen


.....
Gabriele Rohloff